

*Le Premier ministre cubain  
rencontre le gouverneur de Saint-  
Pétersbourg*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 16 juin (RHC) - Le Premier ministre cubain Manuel Marrero, qui dirige la délégation de la nation caribéenne au 26e Forum économique international de Saint-Petersbourg, a rencontré ce vendredi le gouverneur de cette ville de Russie, Alexandr Beglov.

Lors de cette réunion, ils ont discuté de la possibilité d'étendre les liens de coopération entre Cuba et la capitale du nord de la Russie dans des secteurs tels que les technologies numériques, l'industrie pharmaceutique, l'éducation, le tourisme et la culture.

La réunion plénière du Spief s'est tenue ce vendredi, avec la participation des présidents russe, Vladimir Poutine, et algérien, Abdelmadjid Tebboune, et à laquelle participeront les délégations invitées à l'événement et la presse accréditée.

La journée a également été marquée par de nombreuses tables rondes, expositions, téléconférences, présentations, au cours desquelles des chefs d'État, des ministres, des dirigeants d'entreprises russes et étrangères, des financiers et des scientifiques ont discuté des problèmes économiques du monde actuel.

La journée a également été marquée par de nombreuses réunions entre délégations et institutions, ainsi que par la signature de nombreux accords et lettres d'intention entre participants russes et étrangers.

Jeudi, lors de la cérémonie d'ouverture du Spief, une table ronde intitulée "Le développement souverain comme base d'un monde juste" a été organisée, au cours de laquelle le chef du gouvernement cubain est intervenu.

Les membres de la délégation cubaine ont participé à diverses réunions et rencontres du forum, dont la session Russie-Amérique latine, au cours de laquelle la nation caribéenne a exprimé sa volonté de coopérer dans les domaines de la biotechnologie, de l'éducation, du tourisme et de la santé, entre autres.

Le 26e Forum économique international de Saint-Pétersbourg se tiendra jusqu'au samedi 17, date qui coïncide avec la fin de la visite officielle du Premier ministre cubain en Russie.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325776-le-premier-ministre-cubain-rencontre-le-gouverneur-de-saint-petersbourg>



**Radio Habana Cuba**